



CHAMPIONNAT ACADÉMIQUE DE GYMNASTIQUE DU 5 AVRIL 2017

publié le 06/04/2017

Ce fut une longue journée (départ 5h15, retour 20h50) chargée d'émotion, pour notre équipe du collège de Saujon : Alexandra, Lucie , Alizéa, Jody, justine, Léa et flora .

Elles étaient deuxièmes au championnat départemental, elles font 7ème aux académiques, ce qui est dans la logique, mais avec des résultats très encourageants pour l'avenir.

L'expérience des gymnastes de club a été un atout précieux qui a permis aux gymnastes non habituées à ces grandes rencontres de s'exprimer à leur meilleur niveau voir même de se dépasser.

Je tiens à les remercier tout particulièrement pour leur état d'esprit positif, leurs encouragements, leur sens du partage et de la solidarité à tous moments. La très bonne ambiance dans le groupe, la bonne humeur et la volonté de donner toujours le meilleur de soi a été le fil conducteur de cet après-midi..

Bravo à toutes les gymnastes mais aussi à leur coach Léa (blessée récemment) qui a fait un travail formidable et précieux. Félicitations également à Flora, élève de 6ème qui a été promue jeune officiel académique !!

Encore, merci à cette belle et sympathique équipe dont je suis très fière !! Mme Maratier.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.